

ENERGÍA

APPA reclama ante el Supremo los informes de las consultoras que fijaron el nuevo régimen de las renovables

La patronal señala que los informes constituyen un elemento "esencial" para poder elaborar una demanda con plenas garantías judiciales.

Me gusta Compartir 0 Twitter 0 menéame G+ 0

E.B. / 24-10-2014 • 10:38

Seguir a @elboletinmadrid

La **Asociación de Empresas de Energías Renovables (APPA)** ha presentado un escrito ante el Tribunal Supremo solicitando que se aporten los informes encargados por el IDAE a las consultoras Boston Consulting y Roland Berger Strategy Consultants al expediente de la orden de parámetros, "por ser éstos fundamentales para estudiar todos los extremos suscitados en el presente debate".



Paneles solares

Según apunta la patronal en un comunicado, el expediente actual está "incompleto" y los informes constituyen un elemento "esencial" para poder elaborar una demanda con plenas garantías judiciales.

Así, Piet Holtrop, letrado de APPA en el procedimiento, señala que si los informes han sido recibidos deben ser aportados "inmediatamente", mientras que si no han sido recibidos, "deberían justificarse las razones por las que no se han recibido, aportando documentación que lo sustente".

El pasado mes de junio, el Gobierno aprobó el nuevo real decreto que desarrolla la actividad de renovables, cogeneración y residuos, que supone un recorte de ingresos a las empresas del sector de 1.700 millones de euros. Además, la rentabilidad razonable para las instalaciones se fijó en el 7,5%.

NOTICIAS RELACIONADAS

- Iberdrola gana 1.831 millones hasta septiembre y mantiene el dividendo
- Los consumidores pagarán casi 1.000 millones solo en intereses por financiar el déficit de tarifa de 2013
- Iberdrola, líder en los índices de sostenibilidad CDP 2014
- El 'Defensor del Pueblo' catalán pide que se anule la indemnización a ACS por el Castor
- Gas Natural adelantará a Endesa como segunda 'utility' española tras la compra de CGE

Agrega un comentario...

PUBLICIDAD

hasta 3 meses gratis

HASTA EL 2-11-14

SUSCRÍBETE A NUESTRAS ALERTAS

EN PORTADA

Nacional
Los enfermos de Hepatitis C vuelven a las calles para exigir a Mato el tratamiento que les prometió

Nacional
Rajoy desembarca en Alicante en plena incertidumbre sobre el futuro de Alberto Fabra

Nacional
Los sindicatos llevarán a RTVE ante la Fiscalía por el desmantelamiento del centro emisor de Noblejas

Nacional
Reserva días para la polémica sobre...

PUBLICIDAD

hay que jugar a **La Primitiva**

LO MÁS VISTO

1. **Contraportada.** ¿Morderá Luis Suárez a Pepe o a Sergio Ramos en el Clásico? Hagan sus apuestas
2. **Nacional.** Los enfermos de Hepatitis C vuelven a las calles para exigir a Mato el tratamiento que les prometió ^{1/3}